

AcMAVI hace un canto a la vida en su calendario solidario con alegres fotos de Raúl Barrero

21/11/2022



Las protagonistas del calendario | Jesús Cruces.

La Asociación Contra el Cáncer de Mama del Vinalopó, AcMAVI, presentó su calendario solidario de 2023 en el Teatro Cervantes de Petrer el viernes por la tarde. Con unas artísticas fotos de Raúl Barrero, "A flor de piel" es el título de este almanque en el que doce mujeres que han sido o son pacientes de cáncer de mama ponen cara a esta enfermedad.

Olga Sanchiz presentó el acto con su gran implicación personal un año más, y contó con la participación de los componentes del Taller de Teatro Municipal de Elda que ella misma dirige. Recordó que esta enfermedad afecta a una de cada ocho mujeres y que en el Hospital de Elda el año pasado se detectaron 130 casos. En el acto también cantó el artista Samuel Moreno.

Las tres mujeres que intervinieron en la gala dieron las gracias al doctor Coloma, presidente de AcMAVI y responsable de la Unidad de Patología Mamaria del Hospital de Elda por "su humanidad y el trato a los pacientes". También aseguraron que el grupo de Whatsapp que se crea cada año con las mujeres que participan en el calendario es un apoyo fundamental para todas ellas, "fueron mi bastón, sus frases de ánimo y motivación resultaron fundamentales para mí", aseguró Sonia Moreno.



Albertina García, con sus hijos, contó su testimonio | Jesús Cruces.

El doctor José Coloma estuvo presente en la sala, pero no pudo subir al escenario ya apenas puede andar y se encuentra de baja médica por ciática. Al final de la gala, saludó a las numerosas expacientes que se acercaron para verle, de las que recordaba su nombre, e incluso el de sus hijos en muchos casos.

Las autoridades que asistieron al acto fueron la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, el concejal de Cultura de Elda, Amado Navalón, y el subdirector médico del Hospital General de Elda, Enrique Peinado, ya que la directora del centro sanitario, Vicenta Tortosa, no pudo estar presente por enfermedad. Irene Navarro aseguró que “el calendario de AcMAVI es un canto a la vida, y desde las instituciones prestaremos nuestro apoyo y colaboración, además de que los gobiernos deben apoyar la investigación y la ciencia”.



El doctor José Coloma asistió al acto, pero no pudo subir al escenario al padecer ciática. | Jesús Cruces.

La vicepresidenta de AcMAVI, Míriam Giménez, indicó que en el calendario, “doce mujeres se ponen frente a una cámara para concienciar de la importancia del diagnóstico precoz de una enfermedad, que es la principal causa de muerte entre nosotras, si bien, tiene un porcentaje altísimo de curación si se detecta cuanto antes”. Desde AcMAVI demandó “más cobertura sanitaria para prótesis capilares y otros tratamientos, que son muy

caros”, y a la vez recordó que esta asociación ofrece talleres de yoga, talleres de estética oncológica, talleres de manualidades, prótesis tras las mastectomía y cojines postoperatorios.

AcMAVI entregó este año su premio especial por su colaboración a la directora del Hospital General de Elda, Vicenta Tortosa, que recogió Enrique Peinado. Este galardón consiste en una escultura realizada por el prestigioso artista Miguel Bañuls.

El testimonio que cada año aporta una mujer del calendario, este año fue el de Albertina García, de Caudete, de 54 años de edad, quien salió al escenario con sus dos hijos pequeños: “A pesar de la pandemia, la sanidad pública hizo una gran labor; mi doctora me dijo que mi actitud positiva fue la responsable del 50 por ciento de mi curación”, aseguró en una intervención que destacó por su tono alegre y optimista.

El calendario anual es la principal fuente de financiación de AcMAVI y se venden a 6 euros en numerosos establecimientos de Elda, Petrer y comarca.



Miembros del Taller de Teatro Municipal de Elda actuaron durante la gala | Jesús Cruces.

Raúl Barrero es un conocido fotógrafo que aporta de manera desinteresada su trabajo en el calendario de AcMAVI desde hace cinco años. En cada edición, escoge un tema que, esta vez, ha sido el de las flores, por lo que mes a mes, una mujer posa con un colorido ramo.

En la gala se proyectaron dos vídeos: el anuncio de la película “Vulnerables” de Diflash producciones, en la que participa AcMAVI, que está en fase de realización; y un divertido anuncio de la asociación a cargo de Pepe Arenás.

Finalmente, las participantes en el calendario de 2023 entregaron un obsequio a la directiva de AcMAVI: doctor Coloma, Joaquina Verdú, Cristina Campos, así como a Raúl Barrero.